

MEMORIA DE LA ASOCIACIÓN DE ALUMNOS Y EXALUMNOS DEL CENTRO INTERGENERACIONAL

“PROFESOR FRANCISCO SANTISTEBAN”

DE LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

CURSO 2021/2022

Una vez superada la etapa más crítica del COVID, y observando el máximo de medidas de seguridad establecidas, pudimos empezar a celebrar actos culturales y visitas igualmente culturales.

En el mes de septiembre, al tener abierto el despacho de la asociación, colaboramos con la secretaría del Centro Intergeneracional haciendo las matrículas vía telemática del curso 2021-2022 a los asociados que así nos lo solicitaron.

NÚMERO DE ASOCIADOS:

En este curso 2021/2022, el número de asociados descendió, por motivos lógicos (COVID).

VISITAS CULTURALES

Del 24 al 26 de septiembre de 2021 a Guadix, Cabo de Gata, Mojacar, Níjar y Almería.

Un viaje inolvidable, por los maravillosos sitios que recorrimos, paisajes grabados para siempre por su belleza, el hotel y las comidas, todas ellas representativas de cada lugar.

El 20 de noviembre de 2021 a Estepa, Mollina y Antequera.

Destacaremos la visita al Museo de Belenes de Mollina, una verdadera obra de arte con más de 70 belenes distribuidos a lo largo de 7 salas. Impactante. Muy interesante el recorrido por la fábrica de mantecados La Estepeña, en Estepa, con degustación de productos. Y en Almería tuvimos la oportunidad de visitar, entre otros importantes monumentos, La Alcazaba y la Real Colegiata de Santa María La Mayor.

El día 1 de abril de 2022, visitamos el Real Círculo de la Amistad.

Tuvimos oportunidad de conocer el edificio, antiguo Convento de la Virgen de las Nieves, así como de las numerosas obras pictóricas de Julio Romero de Torres, su familia, Rodríguez de Losada, Díaz Huertas y otros renombrados pintores.

A su finalización degustamos una copa de vino español con unos aperitivos, en el Salón Liceo, una joya de estancia.

El 28 de abril de 2022, visitamos la Casa del Agua.

Una visita sumamente interesante y que debería ser conocida por todos los cordobeses, ya que se conoce todo lo relativo al agua en Córdoba, desde los primeros asentamientos hasta nuestros días. Visita reservada para asociados, por ser reducido el número de asistentes.

El 30 de abril de 2022, viaje histórico por Torreparedones y Espejo.

Después de un succulento y extraordinario desayuno en la Estación de Luque, tuvimos ocasión de visitar, con guía lógicamente, el yacimiento de Torreparedones y el Centro de Interpretación del mismo. Es sumergirnos básicamente en nuestra historia, y después la visita al Castillo de Espejo, que muy recientemente se había abierto a las visitas. Sumamente interesante. Por ser reducido el número de asistentes, se reservó exclusivamente para los asociados.

Por último, y continuando el proyecto de visita a las diferentes comunidades autónomas de España, del 6 al 11 de junio de 2022, nos desplazamos al Reino de Navarra.

Con idea de conocer la comunidad, visitamos Roncesvalles, Leyre, Javier, Sos del Rey Católico, Zugarramurdi, Elizondo, Valle del Baztán, Puente La Reina, Estella-Lizarra y Olite. Y por supuesto Pamplona, donde nos instalamos y desde el hotel de Pamplona hicimos todos los desplazamientos. Imposible describir todos los lugares que recorrimos, necesitaríamos muchos folios para ello, pero sí reconocer que pudimos disfrutar de las características y peculiaridades de esta tierra, así como sus gentes, gastronomía, cultura, historia y su belleza.

COPA DE CONVIVENCIA DE LA ASOCIACIÓN EN NAVIDAD.

Se celebró el sábado día 11 de diciembre de 2021, en la Residencia Militar Gran Capitán (Casino Militar), con una nutrida y numerosa asistencia de asociados.

CONFERENCIAS:

Iniciamos el X CICLO DE CONFERENCIAS EN PRI-MAVERA en la Sala Mudéjar del Rectorado de esta Universidad, siendo la primera:

18 de marzo de 2022: Conferencia con el título “JULIO ROMERO DE TORRES Y BUENOS AIRES”, impartida por Doña Mercedes Valverde Candil, Académica Numeraria de la Real Academia de Ciencias, Nobles Letras y Bellas Artes de Córdoba, presentada por Doña Ana María Suárez-Varela Guerra, Licenciada en Historia del Arte, presidenta de la Asociación de Amigos de los Museos de Córdoba y miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Alumnos y Exalumnos del Centro Intergeneracional de la Universidad de Córdoba.

25 de marzo de 2022: Conferencia con el título “LAS ESTATUAS DE CÓRDOBA”, impartida por Don Juan José Primo Jurado, Director del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico (IAPH), presentado por Don José Carlos Gómez Villamandos, Magfco. Rector de la Universidad de Córdoba.

En ambas conferencias hubo un lleno absoluto de la Sala Mudéjar, y bastantes personas quedaron sin poder acceder por haber sobrepasado el aforo de dicho recinto. Para el próximo curso se baraja el reservar el Salón de Actos del Rectorado, por un mayor aforo.

ASAMBLEA DE LA ASOCIACIÓN:

Se celebró, en la Sala Mudéjar del Rectorado, el día 12 de noviembre de 2021.

ASAMBLEA DE FADAUM (FEDERACIÓN ANDALUZA DE ASOCIACIONES DE AULAS UNIVERSITARIAS DE MAYORES):

Se celebró el día 13 de octubre de 2021, en Sevilla, para elegir nueva Junta Directiva.

REUNIONES VARIAS:

El día 1 de marzo de 2021, esta junta directiva se reunió con el director de la Delegación de Mayores del Ayuntamiento de Córdoba, para colaboración conjunta de esta asociación con dicha Delegación.

El día 8 de marzo de 2021, también nos reunimos con la jefa del Servicio de Gestión de Servicios Sociales de la Delegación Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Córdoba, igualmente para una colaboración conjunta.

Córdoba, julio de 2022.